

Vortrag im Rahmen des Angehörigentreffs Schwabhausen

„Lassen, statt halten“ Was dementiell erkrankten Menschen gut tut

Samstag, 27.09.25

14:30 - 16:30 Uhr

Ort: Evang. Gemeindezentrum
Schwabhausen, Edelweißstr. 9

*Der Vortrag ist kostenlos
Kaffee+Gebäck ebenfalls*



Referentin: Sonja Brandtner, Dipl.-Sozialpäd. (FH), Leiterin der Tagespflege Rosen-Garten und Gründerin von wohlBEDACHT e.V.

Menschen, die an Demenz erkrankt sind, versuchen in einer verwirrend gewordenen Welt zu überleben, sich zurechtzufinden. Sie rütteln an verschlossenen Türen, um „nach Hause“ oder „in die Arbeit“ gehen zu können, sie möchten etwas erledigen und verstehen nicht, dass man sie hindert.

Ihren Drang nach Freiheit, den sie wie alle Menschen haben begrenzen zu wollen, macht die erkrankten Menschen traurig und wütend.

In diesem Vortrag hören Sie, wie schwierige Situationen durch Respekt und gewährendes Verhalten aufgelöst werden können und wie man das Umfeld so gestaltet und „dreht“, dass es weniger Reibungspunkte gibt.

Sie bekommen Hintergrund- und Erfahrungswissen rund um das Thema Demenz. Damit die Zeit, die Sie mit dem erkrankten Menschen verbringen, eine Wohltat für beide ist.